

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Artículo Salvador Guerrero Chiprés	Fuente quintaesencial de seguridad	<p>En la visión integral fomentada en la Ciudad de México por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada como antes lo hiciera la ahora Presidenta Claudia Sheinbaum, la comunidad está en el centro y esa prioridad es revelada por la coordinación entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de Pablo Vázquez, la Fiscalía General de Justicia, encabezada por Bertha Alcalde, y el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5).</p> <p>Nadie niega que a pesar de los logros de seis años y medio, todavía hoy aún la mitad de la población considera insegura a la CDMX. En 2018, el 95 por ciento tenía esa opinión. La exigencia informada y colaborativa es indispensable en el corto plazo para avanzar.</p>

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	La millonaria inversión para el Centro Nacional de Inteligencia	<p>La cartera que tendrá el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch para la operación y funcionamiento del tan pregonado Centro Nacional de Inteligencia es bastante abultada, nada más y nada menos que 5 mil 66 millones 430 mil 227 pesos, para la que será considerada La Matrix de la seguridad federal.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Pausa.	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum solicitó al Congreso detener temporalmente el avance de las reformas sobre desaparición forzada. para incorporar las propuestas de los colectivos de madres buscadoras. La decisión llega tras el hallazgo del rancho Izaguirre, en Jalisco, y representa un gesto político y humano necesario. Rosa Icela Rodríguez, titular de la Segob, encabezará durante abril los encuentros con las familias. Las funcionarias reconocen que la legitimidad de una reforma no se decreta, sino se construye con las víctimas al centro.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Cumbre exprés	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó su segunda gira internacional asistirá a la reunión de la Celac en Honduras, el 9 de abril. Estará un par de horas para acompañar a la presidenta Xiomara Castro a Gustavo Petro. quien asumirá la presidencia del organismo. El viaje será en avión de la Fuerza Aérea, porque los vuelos comerciales hacen escalas.</p>



Síntesis informativa

05 de abril de 2025

<p>LA RAZÓN</p>	<p>Rozones</p>	<p>La reforma sobre desaparecidos</p>	<p>El asunto de los desaparecidos seguirá siendo tema de relevancia, pues la próxima semana líderes de colectivos serán recibidos por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. Y es que el Gobierno federal ha activado un canal de escucha para que voces de estas agrupaciones puedan plantear su sentir y propuestas de atención del problema, lo cual, se ha anticipado, se traducirá en ajustes a las iniciativas del Gobierno federal. Con ello, la dictaminación de la reforma en la materia ocurrirá hasta después de que se reciba a los colectivos. Por cierto, que quien celebró la decisión de que se abra esa comunicación fue el senador Manlio Fabio Beltrones, quien promueve también una reforma cuyo eje principal es que se cree la figura de "auxiliares de gobierno" a la cual puedan sujetarse las personas buscadoras y así se reconozca y apoye su actividad. Pendientes.</p>
<p>LA RAZÓN</p>	<p>Rozones</p>	<p>ONU apunta a México por desapariciones</p>	<p>Hablando del tema de las desapariciones, nos comentan que habrá que estar pendientes de las decisiones que ayer anunció el Comité contra la Desaparición Forzada de la Organización de las Naciones Unidas, el cual anticipó el inicio de un procedimiento con base en información que recibió, según la cual "la desaparición forzada se lleva a cabo de manera general o sistemática en el territorio que es jurisdicción de México". La primera acción que llevará a cabo será la de solicitar información al país dentro de las próximas semanas, según se dijo, "sin prejuzgar sobre las siguientes etapas del procedimiento. Fue el presidente del Comité, el francés Olivier de Frouville, quien dijo ayer que el objetivo es mantener con México cooperación y diálogo constructivos para alcanzar nuestro objetivo común, que no es sino la aplicación íntegra de la Convención Internacional contra las Desapariciones Forzadas".</p>
<p>MILENIO</p>	<p>Trascendió</p>	<p>Paracaidistas</p>	<p>Después de 30 horas de detención preventiva en el MP de Ixtapaluca, la septuagenaria Carlota N y dos de sus hijos fueron trasladados al penal de Chalco, acusados del asesinato de dos hombres a tiros, al tiempo que se dio a conocer que los pistoleros sí habían presentado una denuncia por despojo de su vivienda ante las autoridades de justicia del Estado de México, el 25 de marzo pasado, por lo que la trama se complica con la posibilidad de que las víctimas de la balacera, en efecto, fueran paracaidistas.</p>
<p>LA RAZÓN</p>	<p>Rozones</p>	<p>El tramo final de El Insurgente</p>	<p>La Presidenta Claudia Sheinbaum, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, las que ayer recorrieron juntas las obras del Tren Interurbano México-Toluca, en particular el puente atirantado que representa la última parte del tren El Insurgente. "Una magnífica obra", señaló Sheinbaum en una publicación en redes con una imagen de su recorrido en el sitio al que llegaron tras subir varias decenas de escalones.</p>



Síntesis informativa

05 de abril de 2025

EL UNIVERSAL	El Caballito	Nueva fiscal en materia de violencia familiar	<p>La fiscal capitalina Bertha Alcalde continúa con el análisis del nuevo personal que estará al frente de las diferentes áreas, y ante esto, designó a Ruth Zenteno López como nueva titular de la Fiscalía de Investigación del Delito de Violencia Familiar, área estratégica adscrita a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género. La designación, nos cuentan, tiene como objetivo la modernización de los procesos de atención e investigación para optimizar los mecanismos de acceso a la justicia para las víctimas, que la fiscal apuntó en su Plan de Política Criminal Zenteno López fue cuarta visitadora general de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) y sus cartas están encaminadas a la protección de derechos de las víctimas.</p>
REFORMA	Linotipia Peniley Ramírez	La casa de Abdala	<p>Llevaba seis años investigando al empresario Samuel Weinberg, a su hijo Alexis y la red de negocios que crearon con Genaro García Luna. Por primera vez, Alexis aceptaba responder mis preguntas. La oficina donde ocurrió la reunión, supe después, estaba en un edificio en Polanco que les vendió a los Weinberg Julia Abdala, la pareja de Manuel Bartlett. Ahora, sabemos que los Weinberg pagaron la propiedad con parte del dinero que obtuvieron del gobierno mexicano</p>
REFORMA	Templo Mayor	El desafío	<p>El coordinador de Morena en la Cámara alta, Adán Augusto López, bloqueó la llegada de Luisa María Alcalde, presidenta de ese partido, a una reunión con senadores donde les explicaría la decisión de no aceptar la afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez a las filas guindas. Al tabasqueño no le gustó que su nueva adquisición fuera rechazada y ordenó a senadores que no acudieran a un encuentro con Alcalde. Debido al boicot, Alcalde suspendió la primera reunión y luego intentó una segunda donde hablaría también sobre el tema de la elección judicial. Y entonces Adán fue más explícito con los legisladores morenistas: "la única presidenta que reconozco se llama Claudia Sheinbaum", así que dio una segunda orden de no reunirse con Alcalde.</p>
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Va UNAM contra delinquentes	<p>En la UNAM, encabezada por el rector Leonardo Lomelí, están tomando al toro por los cuernos en cuanto a actos vandálicos y narcomenudeo en sus campus. El Consejo Universitario aprobó reformas al artículo 15 del Reglamento del Tribunal Universitario, para aplicar hasta expulsión a quienes incurran en esas conductas.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Vocero	<p>Javier May, gobernador de Tabasco, se alista para su segundo informe público en el teatro Esperanza Iris. Su lema es "el gobierno del pueblo rinde cuentas al pueblo", pero mientras él habla de programas sociales, los penales del estado se llenan de sangre, con cuatro actos violentos en su gestión, el último con siete muertos en el Creset.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC